



Laudatio für das Franz-Marc-Gymnasium Markt Schwaben

Die digitale Transformation bietet Schulen große Chancen, gleichzeitig fordert sie sie. Dem Franz-Marc-Gymnasium Markt Schwaben gelingt es, dank agilem Mindset und innovativen Methoden flexibel auf diese Herausforderungen zu reagieren und Schule besser zu machen. Mut, Offenheit – auch für Fehler, Transparenz und enge Kooperation – v.a. mit Eltern, sind nur einige Stärken der Schule, die den Auf- und Ausbau des Tablet-gestützten Unterrichts optimal voranbringen. Durch geteilte Verantwortlichkeiten werden Entscheidungsprozesse vereinfacht und damit beschleunigt. Die stete Einbindung aller relevanten Stakeholder führt zu einer hohen Zufriedenheit der gesamten Schulfamilie bei der Umsetzung der Vorhaben. Das Franz-Marc-Gymnasium überträgt professionelles agiles Projektmanagement mittels SCRUM auf einen schulischen Kontext in beeindruckender Weise und hebt digitalisierungsbezogene Schulentwicklungsprozesse auf ein neues Niveau.